

Boletín N° 216

LA FASE DE RESPUESTA HA PERMITIDO ATENDER DE MANERA RÁPIDA A FAMILIAS DAMNIFICADAS POR EL INVIERNO EN CÓRDOBA

- La UNGRD apoyará a los municipios en la parte técnica, banco de maquinaria, materiales e infraestructura.
- Hoy se continuó con las visitas por parte del equipo operativo en los municipios de Cotorra y Purísima.
- La UNGRD seguirá entregando ayudas humanitarias durante los próximos días.



Córdoba, 22 de julio de 2017 (@UNGRD). La rápida reacción que ha tenido la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD en atender los municipios del departamento de Córdoba afectados por la ola invernal, ha permitido con esta primera fase de respuesta llegar con \$3.785 millones de pesos en ayudas humanitarias de emergencia- AHE al mayor número de familias damnificadas reduciendo en gran medida la situación por la que está atravesando la población cordobense.

Durante el día de hoy la UNGRD visitó el municipio de Purísima con el fin de asesorar al Comité Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres en la realización del Plan de Acción Específico para que permita tener mejores herramientas en el manejo de la emergencia y de esta manera atender las necesidades de las familias damnificadas. Así mismo, en el municipio de Cotorra, se continuó con el apoyo técnico en la línea de banco de maquinaria y perfeccionamiento en el Plan de Acción Específico.

Adicional a esto, la UNGRD estará apoyando a los municipios de San José de Uré, Buenavista, Pueblo Nuevo, San Bernardo del Viento, Tierralta, Momil, Lorica, Cotorra, San Pelayo, Purísima y Moñitos en la parte técnica de elaboración del Plan de Acción Específico y demás líneas que haya necesidad de activar frente a la emergencia como: banco de maquinaria, banco de materiales, subsidios de arriendo e infraestructura, según las solicitudes realizadas al Consejo Departamental de Gestión del Riesgo.